

玉島地域安全ニュース

平成29年4月号

玉島警察署管内
防犯連合会
事務局 玉島警察署内

この時期は、新生活を迎える子どもが環境の変化から非行に走りやすくなります。また進学などにあわせて子どもにスマートフォン持たせる家庭が多くなりますが、SNS等を利用し、犯罪被害にあうケースが多発しています！

インターネットに潜む危険

児童ポルノ、児童買春など最悪のケースが全国で後を絶ちません！

自画撮り画像を送信

コミュニティサイトで知り合った人に、連絡先と顔写真をばらまくと脅され、自分の裸の画像を送信させられた。



他人に見られて恥ずかしい写真を送つてはいけません。画像は一度流出すると、回収が困難で、一生苦しむことになります。

危険な出会い

コミュニティサイトで知り合った男に、言葉巧みに誘い出され、ホテルでわいせつな行為をされた。



インターネットで知り合った相手と実社会で会うと深刻な被害につながることがあります。インターネットのやりとりだけでは、本当の素性は分かりません。

保護者の方へ

- 子どもとの会話を増やし、顔色、服装などに关心を寄せましょう！
- 有害情報をブロックするフィルタリング機能を活用しましょう！
- インターネットの危険性や使用についてのルールを話し合いましょう！



LINEを利用する際の注意点

- 「友だち自動追加」は“オフ”または“外す”
- 「IDの検索を許可」は“オフ”または“外す”
- ID掲示板への書き込みはしない！



地域の大人の方へ

子どもの手本となるよう、日頃からルール・マナーを守り、非行や犯罪から子どもを守りましょう！

社会全体で少年の非行・犯罪被害防止に取り組みましょう！